

# La Anatomía de una Iglesia (30)

Pastor Eddie Idefonso

[Hechos 20:28](#)

(Continuación de la semana pasada 09-07-14)

## Santidad personal

### LUCHA Y CONFESIÓN: EL CREYENTE DEBE SER LIBRE DE LA LEY, [Romanos 7:1-25](#)

#### El Tercer Lamento

[Romanos 7:21-23 \(LBLA\)](#)

<sup>21</sup> Así que, queriendo yo hacer el bien, hallo la ley de que el mal está presente en mí.

<sup>22</sup> Porque en el hombre interior me deleito con la ley de Dios,

<sup>23</sup> pero veo otra ley en los miembros de mi cuerpo que hace guerra contra la ley de mi mente, y me hace prisionero de la ley del pecado que está en mis miembros.

[Génesis 4:4-5 \(LBLA\)](#)

<sup>4</sup> Abel, por su parte traída también de los primogénitos de sus ovejas y de sus porciones de grasa. Y el SEÑOR Abel y su ofrenda;

<sup>5</sup> pero por Caín y su ofrenda no tenía tener en cuenta. Así que Caín se convirtió muy enojado y decayó su semblante.

[\(Génesis 4:4-5\) Culto — ofrendas — Caín — Abel](#): la siguiente escena: la respuesta de Dios a la adoración de Caín y Abel. El Señor había mirado a Abel con favor y acepta su ofrenda, pero miró con desaprobación sobre Caín. No aceptaba la ofrenda de Caín.

#### Tener en cuenta varios puntos importantes.

1. Dios no sólo acepta y rechaza las ofertas; Él aceptó y rechazó el hombre también.
2. ¿Qué fue lo que hizo la ofrenda de Abel aceptable?
3. ¿Qué fue lo que hizo la ofrenda de Caín inaceptable?

**Pensamiento 2.** Dios no acepta a ninguna persona aparte de Jesucristo, *la semilla prometida* y Salvador del mundo. Antes de que viniera Cristo, las personas que realmente creían en el Salvador prometido se acercaban a Dios a través del sacrificio de una vida inocente (un sacrificio animal). Pero puesto que Cristo ha venido, nosotros los que creemos en Él — verdaderamente creen — sabemos que Él Mismo es el gran Cordero de Dios que fue sacrificado por nuestros pecados.

**El punto es este:** Dios nunca ha aceptado cualquier persona — Antiguo Testamento o Nuevo Testamento, antes de Cristo o después de Cristo — aparte de derramamiento de sangre. La sangre de la vida inocente — el animal que había provisto la venida del Salvador y Su muerte — tenía que ser derramada para los creyentes del Antiguo Testamento. La sangre de Cristo Mismo tuvo que ser

derramada para todas las personas a través de todas las generaciones de la historia humana.

**Romanos 5:6 (LBLA)**

<sup>6</sup> Porque mientras aún éramos débiles, a su tiempo Cristo murió por los impíos.

**Juan 1:29 (LBLA)**

<sup>29</sup> Al día siguiente vio a Jesús que venía hacia él, y dijo: He ahí el Cordero de Dios que quita el pecado del mundo.

**1 Corintios 5:7 (LBLA)**

<sup>7</sup> Limpiad la levadura vieja para que seáis masa nueva, así como *lo* sois, sin levadura. Porque aun Cristo, nuestra Pascua, ha sido sacrificado.

**1 Corintios 15:3 (LBLA)**

<sup>3</sup> Porque yo os entregué en primer lugar lo mismo que recibí: que Cristo murió por nuestros pecados, conforme a las Escrituras;

**Gálatas 1:4 (LBLA)**

<sup>4</sup> que se dio a sí mismo por nuestros pecados para librarnos de este presente siglo malo, conforme a la voluntad de nuestro Dios y Padre,

**Efesios 5:2 (LBLA)**

<sup>2</sup> y andad en amor, así como también Cristo os amó y se dio a sí mismo por nosotros, ofrenda y sacrificio a Dios, como fragante aroma.

**Hebreos 9:14 (LBLA)**

<sup>14</sup> ¿cuánto más la sangre de Cristo, el cual por el Espíritu eterno se ofreció a sí mismo sin mancha a Dios, purificará vuestra conciencia de obras muertas para servir al Dios vivo?

**Pensamiento 3.** Señalar lo siguiente: han habido dos Escrituras hasta ahora en el Génesis que tienen que ver con el sacrificio de un animal(s). Estas dos Escrituras son eventos significativos en la vida temprana de la historia del hombre como registrado en Génesis (**Génesis 3:21**; **Génesis 4:2-5**). En ambos casos un animal fue sacrificado.

⇒ En el primer caso, la vida del animal fue dado para vestir a Adán y Eva, de tal modo que simboliza su necesidad de ser cubiertos por Dios en la justicia a través del sacrificio de otro.

**Génesis 3:21 (LBLA)**

<sup>21</sup> Y el SEÑOR Dios hizo vestiduras de piel para Adán y su mujer, y los vistió.

⇒ En el segundo caso, la vida animal fue dada como un acto de adoración.

**Génesis 4:2-5 (LBLA)**

<sup>2</sup> Después dio a luz a su hermano Abel. Y Abel fue pastor de ovejas y Caín fue labrador de la tierra.

<sup>3</sup> Y aconteció que al transcurrir el tiempo, Caín trajo al SEÑOR una ofrenda del fruto de la tierra.

<sup>4</sup> También Abel, por su parte, trajo de los primogénitos de sus ovejas y de la grosura de los mismos. Y el SEÑOR miró con agrado a Abel y a su ofrenda,

<sup>5</sup> pero a Caín y su ofrenda no miró con agrado. Y Caín se enojó mucho y su semblante se demudó.

La más clara explicación acerca de por qué Abel ofreció un sacrificio animal y fue aprobado por Dios es que Dios instituyó la salvación por el sacrificio de animales con Adán y Eva. Adán y Eva tienen que haber enseñado a sus hijos acercarse a Dios a través del sacrificio de animales. Pero sólo Abel se acercó a Dios correctamente. Caín, como tantos a través de la historia, se rebeló y no lo hizo.

**Pensamiento 4.** Algunas personas ven al sacrificio de animales en el Antiguo Testamento como feo, repugnante y horrible. Llaman a este acercamiento a Dios una “religión sangrienta”. Rechazan *la sangre de Jesucristo*, Su muerte, Su cruz — como el propósito principal de Su vida. Se convierten lejos del sacrificio de Su muerte a las enseñanzas de Su vida. Afirman seguir Sus enseñanzas, de acercarse a Dios por patrones de su conducta, bondad, rituales, ceremonias y religión después de Sus enseñanzas. Hacen sólo lo que hizo Caín, que ofrecen a Dios lo mejor que son capaces de producir con sus propias manos y obras.

El hombre se siente un poco más humano, un poco más civil, al negar “la sangre de Cristo” por los pecados del mundo. Para rechazar lo que se denomina una “religión de sangre” hace que una persona sienta más aceptable en una supuesta *sociedad civilizada*.

Dos cosas necesitan ser observado.

- 1) La Cruz debe ser visto como repulsivo. La Cruz es un símbolo del pecado y la vergüenza. Colgado en la Cruz, el *hijo propio* de Dios llevo nuestros pecados y los pecados del mundo entero ([1 Juan 2:1-2](#)). El pecado y la vergüenza siempre son repulsivas, y el hecho de que el Hijo de Dios colgado allí *haciéndose en pecado por nosotros* es aborrecible. No podría ser más desagradable que lo que realmente pasó.

[1 Juan 2:1-2 \(LBLA\)](#)

<sup>1</sup> Hijitos míos, os escribo estas cosas para que no pequéis. Y si alguno peca, Abogado tenemos para con el Padre, a Jesucristo el justo.

<sup>2</sup> El mismo es la propiciación por nuestros pecados, y no sólo por los nuestros, sino también por *los* del mundo entero.

- 2) La Cruz debe verse tan gloriosa. La Cruz es un símbolo de vida y de pecados perdonados ([1 Pedro 2:20](#)).

[1 Pedro 2:20 \(LBLA\)](#)

<sup>20</sup> Pues ¿qué mérito hay, si cuando pecáis y sois tratados con severidad lo soportáis con paciencia? Pero si cuando hacéis lo bueno sufrís *por ello* y lo soportáis con paciencia, esto *halla* gracia con Dios. A través de la Cruz Dios reconcilia gloriosamente al hombre a Sí Mismo y uno al otro. Tanto viene a través de la obra gloriosa de la Cruz que Pablo sólo exclamó:

[Gálatas 6:14 \(LBLA\)](#)

<sup>14</sup> Pero jamás acontezca que yo me gloríe, sino en la cruz de nuestro Señor Jesucristo, por el cual el mundo ha sido crucificado para mí y yo para el mundo.